



## Bei Kriegsausbruch

Im Jahre 1914 gehörte auch Hermann Löns zu den zahlreichen Kriegsfreiwilligen. Am 29. August schrieb er an seinen Freund Traugott Piff:

*„Mir ungedientem Landsturfmann ist es gelungen, als Füsilier bei der 2. Kompagnie des 73. Infanterieregiments anzukommen. Ich bin in 14 Tagen wohl ausgebildet und werde dann wohl gegen Osten geschickt. Ich freue mich von Herzen. Lange habe ich mir eine solche Beschäftigung, neben dem Ackern die einzig manneswerte, gewünscht.“*

Dieser Heldengeist von 1914 hat in unseren Tagen seine glanzvolle Wiedererweckung erfahren. Das deutsche Volk wird sich mehr denn je mit Verständnis und Liebe denen zuwenden, die schon vor 25 Jahren Träger des heldischen deutschen Soldatengeistes waren.

Darum denken Sie am 26. September an den 25. Todestag von

**H e r m a n n L ö n s**



## Ein Sonderfenster

mit unseren zahlreichen Löns-Büchern, den verschiedenen Bildern, Plaketten und Plakaten wird in jedem Sortiment ein beachtlicher Erfolg sein.

☒

Auf dem Bestellzettel sind sämtliche Löns-Bücher, -Bilder, -Plaketten und -Postkarten unseres Verlages verzeichnet. Wir bitten um Ausfüllung und Einsendung.

☒

Vorzugsangebot

Beachten Sie bitte die nebenstehende Anzeigel

**ADOLF SPONHOLTZ VERLAG / HANNOVER**